

# Une nouvelle voix pour les Yvelines

— avec Ghislaine Senée —

## COMMUNIQUÉ

**Ghislaine Senée, tête de la liste “Une nouvelle voix pour les Yvelines”, liste d’union de la gauche et des écologistes, est élue sénatrice.**

Les candidates et candidats de la liste “Une nouvelle voix pour les Yvelines” remercient les 377 grands électeurs yvelinois pour leur confiance lors de cette élection.

Élue de terrain, Ghislaine Senée défendra, avec vigueur et énergie, un projet qui répond à l’urgence sociale, écologique et démocratique. Elle s’attellera à représenter un véritable contre-pouvoir à la majorité LR et à incarner la voix alternative des Yvelines à la chambre des territoires.

Un nouveau chapitre s’ouvre pour les Yvelines : la présence, à nouveau, d’une sénatrice de gauche est l’expression d’une dynamique écologique et sociale dans le département. L’union de la gauche et des écologistes a réalisé son pari, celui de faire démentir la promesse du “grand chelem” de la liste soutenue par la majorité sénatoriale. Le pluralisme et, ainsi, la démocratie sortent grandis de cette élection.

**Contact presse :** Eric Berlemont Collombel  
contact@unenouvellevoixpourlesyvelines.fr  
+33 7 86 82 92 03

